



JUIN 2024 : DERNIERE LIGNE DROITE POUR RENCONTRER DES PROFESSIONNELS

publié le 12/06/2024

Descriptif :

Deux rencontres riches en enseignements avec des professionnels.

Dernière ligne droite pour nos élèves de 3e pour se préparer à quitter le collège dans de bonnes dispositions et mieux armés. Nos élèves de l'enseignement adapté qui se destinent à la voie professionnelle dès la rentrée prochaine ont fait d'énormes progrès et connaissent beaucoup mieux maintenant le marché du travail et son vocabulaire. Un plaisir pour nous enseignants, de les voir converser en fin d'année avec des « pros », comme des « pros ». Grâce aux stages et aux activités des ateliers, mais aussi grâce à ces précieux professionnels qui acceptent de consacrer de leur temps pour parler, expliquer, échanger avec nos jeunes.

Cette semaine, un grand merci à nos intervenants volontaires. Lundi 10, c'est d'abord avec Eric B., chef d'entreprise, venu parler au collège de son parcours professionnel et de son goût pour entreprendre. Riches échanges ensuite avec nos élèves. Le lendemain, merci à David B. qui a formidablement accueilli nos élèves pour la visite d'un restaurant « fast-food » mondialement très connu. Visite des locaux, explications des différents métiers, et échanges là encore très instructifs sur le monde de l'entreprise. Merci messieurs pour ce temps consacré pour nos collégiens. Bravo aux élèves qui ont été acteurs dans l'organisation, participatifs pour l'accueil et le déroulement des deux rendez-vous. À bientôt.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.